

Hinweis:

Der Historische Ratssaal ist auch über einen Fahrstuhl, der etwas abgelegen liegt, erreichbar.

Wenn Sie ihn benötigen, so melden Sie sich bitte im Seniorenbüro, damit eine Begleitung organisiert werden kann.

Besonderer Dank gilt der Kreis- und Stadtparkasse Speyer und dem Förderverein des Seniorenbüros für die finanzielle Unterstützung der Reihe „Konzert am Nachmittag“.

Organisation der Konzerte:

Seniorenbüro der Stadt Speyer

Weitere Informationen:

Ria Krampitz
Seniorenbüro, Maulbronner Hof 1A,
67346 Speyer, Tel. 0 62 32 / 62 10 50

Der Eintritt ist frei!

Konzert am Nachmittag

Kreis- und Stadt-
Sparkasse Speyer



Ihr Erfolg ist unser Ziel

Seniorenbüro



aktiv dabei ...



SPEYER



Konzert am Nachmittag

Musik kann die Lebensqualität steigern. Sie kann ablenken, entspannen und aufmuntern. Viele der wunderbaren Konzerte in Speyer finden abends statt, zu einer Zeit, zu der viele Senioren nicht mehr unterwegs sein möchten und deshalb lieber verzichten. Die Aussage „das geht jetzt auch nicht mehr“ steht für einen erneuten Verlust von Lebensqualität.

Das muss nicht sein. Das Seniorenbüro hat deshalb die Idee für die Reihe „Konzert am Nachmittag“ entwickelt und realisiert. Seit 2007 finden regelmäßig Konzerte statt.

Die positiven Rückmeldungen und die hohen Besucherzahlen waren eine Bestätigung und haben gezeigt, dass es einen großen Bedarf für diese Konzerte gibt. Es ist sehr erfreulich, dass die Reihe zwischenzeitlich zu einem festen Bestandteil der Veranstaltungen des Seniorenbüros geworden ist. Besonderer Dank gilt den Künstlern, die die Initiative mit ihrem ehrenamtlichen Engagement unterstützen. Ganz herzlicher Dank geht auch an die Musikhochschulen, die bei der Vermittlung behilflich sind.

Programm

Mittwoch, 8. September 2010

„Schmelzpunkt Saxophon“

Duo Saxiom

Athena Tsaoussis - Piano

Steph Winzen - Saxophon

Musikhochschule Mainz

Historischer Ratssaal, 15 Uhr

Dienstag, 12. Oktober 2010

ensemble hors-du-cadre

Monika Bagdonaite – Viola

(derzeit beschäftigt als Tutti Bratsch in der Deutschen Radio Philharmonie Saarbrücken, Kaiserslautern)

Julien Blondel - Violoncello

(Klasse von Prof. Gustav Rivinius)

Stefan Scheib - Kontrabass

(Dozent für Kontrabass in der Jazzabteilung der Hochschule für Musik Saar)

Historischer Ratssaal, 15 Uhr

Donnerstag, 4. November 2010

„Barocke Entdeckungen“

Britta Hofmann - Violine

Timo Jouko Herrmann - Violine

Sven Mühleck - Violoncello

Wilke Lahmann - Cembalo

Gegründet 2005 an der Staatlichen Hochschule für Musik Karlsruhe

Historischer Ratssaal, 15 Uhr

Mittwoch, 1. Dezember 2010

Streicherkammermusik

Ensemble der Meisterklasse

Professor Susanne Rabenschlag,

Staatliche Hochschule für Musik

und Darstellende Kunst Mannheim

Historischer Ratssaal, 15 Uhr

